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伊 那 市 都 市 計 画 審 議 会 議 議 事 録 概 要  

項 目   伊那市都市計画審議会 

開会日時  令和４年６月２１日（火）午後１時３０分 

閉会日時  令和４年６月２１日（火）午後２時２０分 

場 所   伊那市役所 ４階 庁議室 

出席者 

伊那市都市計画審議会委員 

信州大学農学部 岡野哲郎 

公益社団法人長野県宅地建物取引業協会南信支部 鈴木孝之 

上伊那農業協同組合 春日保 

伊那市区長会 中山昭 

一般社団法人伊那青年会議所 宮原健 

伊那市交通安全協会 山﨑隆男 

伊那市女性団体連絡協議会 飯島信子 

伊那商工会議所 栗原敦司 

 伊那市農業委員会 池上敏明 

長野県建築士会上伊那支部 丸山幸弘 

伊那市議会 柳川広美 

伊那市議会 唐木 拓 

長野県上伊那地域振興局 鳥羽秀行 

長野県伊那建設事務所 石田良成 

 

伊那市長 白鳥 孝 

事務局 

 建設部長 伊藤 徹 

生活環境課長 篠崎和博 

都市整備課長 川口明彦 

都市整備課計画係長 辰ノ口祐三 

都市整備課計画係 平澤美羽 矢澤謙一 

 

欠席者  なし 

議事 
（１）法定審議 伊那都市計画ごみ焼却場の変更について 

（２）概要説明 伊那都市計画道路の変更について 

資料 

伊那市都市計画審議会次第 

資料１ 伊那都市計画ごみ焼却場の変更（伊那市決定）について 

資料２ 伊那都市計画道路の変更（長野県決定）について 
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１ 開 会 

２ あいさつ 

３ 諮 問 

・市長から、伊那都市計画ごみ焼却場の変更について、都市計画法第２１条第２項において準用

する同法第１９条第１項及び伊那市都市計画審議会条例第２条第１項の規定により、都市計

画審議会に付議された。 

４ 議 事   

会長が、議事録署名委員に栗原敦司委員、飯島信子委員を指名した。 

 

(1) 法定審議 伊那都市計画ごみ焼却場の変更について 

 ・事務局より資料により説明 

 

【質疑等要旨】 

 

（委員）用途区分は何になるのですか。 

（事務局）用途地域は、無指定である。 

 

（委員）都市計画審議会では、廃止を承認するだけだが、市民は、跡地利用がどうなるのか関心が

あり、委員が理解しておいた方がいいと思う。 

（事務局）廃止によって、跡地をごみ焼却場以外の利用が可能になる。現在のところ、跡地利用に

ついては「防災機能を備えた体育施設を整備する方針」である。 

 

（委員）都市計画ごみ焼却場の一覧表の中にある「新ごみ中間処理施設」という名称を将来的には

正式名称の「上伊那クリーンセンター」に変更するのか。 

（事務局）「新ごみ中間処理施設」の名称は、上伊那全ての市町村が都市計画決定をしているもの

で、上伊那で足並みがそろえば名称変更できる。しかし、現時点では、名称変更は、予定して

いない 

 

 ・採決 

委員による採決を行い、全員賛成により伊那都市計画ごみ焼却場の変更について承認され、伊

那市都市計画審議会として異議のない旨の答申を伊那市長へ行うこととした。 

 ・答申について 

答申案について、委員の承認により決定した。 

伊那市長への答申について、審議会終了後、会長と会長代理により行うことを決定した。 

 

(2) 概要説明 伊那都市計画道路（伊駒アルプスロード線）の変更について 

 ・事務局より資料により説明 

 

【質疑等要旨】 

（委員）道路側溝、高さや雨水排水など、どこまで詳細に決まっているのか。 
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（事務局）この事業自体は、国土交通省の飯田国道事務所で進めていて、予備設計という段階であ

る。詳細は、今後、決まっていくが、現在は、法尻までの範囲設定となっている。 

 

（委員）それ以外については、市や県の別の予算で実施するのか。 

（事務局）本件以外の事業の詳細は、今後、決定する。 

 

（委員）天竜川を渡る部分は、橋の下に管理道路ができるのか。 

（事務局）管理用道路ができる。 

 

（委員）天竜川の浸水が想定されるが、道路による影響はないのか。 

（事務局）道路による影響はない。 

 

（委員）道路設計でも洪水を想定するのか。 

（事務局）天竜川の計画水量と整備計画の見直しがされたが、道路もそれに見合ったものと思われ

る。 

 

 (3) その他 伊那都市計画下水道の変更について 

  ・事務局より口頭で説明 

 

【質疑等要旨】 

 （質疑等なし） 

 

５ その他 今後の予定について 

・事務局より口頭で説明 

 

６ 閉 会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


